



Ernie McCulloch, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Ernie McCulloch (1925-1984), Intronisé en 1984.

Ernie McCulloch est considéré comme le meilleur skieur de la seconde moitié du XX^e siècle. Il s'est distingué comme le seul skieur à réussir le "Grand Slam" aux quatre compétitions majeures en Amérique du Nord. Il a été intronisé aux États-Unis dans le Ski Hall of Fame et dans son pays au Canadian Ski Hall of Fame, avant d'être intronisé au Temple de la renommée du ski des Laurentides en 1984. Auteur à succès de plusieurs publications sur les techniques de ski, il a aussi collaboré à plusieurs journaux et magazines de sport.

Ernie McCulloch (1925-1984), Inducted in 1984.

Ernie McCulloch was considered the best skier of the second part of the century. He earned one distinction after another, being the only skier to make a « Grand Slam » of the four major competitions in North America. Was inducted into both the U.S. and the Canadian Ski Halls of Fame and also in the Hall of Fame of the Laurentian Ski Museum (1984). He wrote two best selling books on skiing and had been a frequent contributor to various sports magazines and newspapers.